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令和２年第６回柳川市教育委員会定例会議事録 

 

１ 開会及び閉会に関する事項 

   令和２年４月２２日（水） 

      開会 午後１時３０分 

閉会 午後２時３０分 

 

２ 出席委員の氏名 

教育長職務代理者       江口  正基  

委 員              瀬戸口  京子 

委 員               田中  義隆 

委 員            田中  麻子 

 

３ 事務局等の出席者 

教 育 長              沖   毅 

   教育部長                 袖崎  朋洋 

首席指導官             野田 真功 

主任指導主事         野中 裕二 

学校教育課長             古賀  洋 

生涯学習課長             新開  文隆 

人権・同和教育推進室長     成清 和政 

図書館長           目野 康彦 

生涯学習課長補佐       野田 学 

記録者学校教育課長補佐     藤吉 康裕 

 

４ 傍聴者  

０人  

 

５ 教育長経過報告の要旨 

  令和２年３月１９日（木）から令和２年４月２２日（水）までの経過報告。 

   主な報告 

・トラック協会横断旗寄贈について 

・柳川市立小中学校臨時校長会について 

・行財政改革本部会議について 

・新型コロナウイルス感染症対策本部会議について 

・教育委員会臨時会について 

・管内教育長連絡会議について 
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・定例記者会見について 

・柳川市交通安全協会ランドセルカバー、安全傘寄贈について 

・市職員退職者辞令交付式について 

・県費負担教職員退職者辞令・感謝状伝達式について 

・市職員新規採用職員辞令交付式について 

・市職員人事異動辞令交付式について 

・庁議について 

・県費負担教職員校長及び教頭人事異動辞令伝達式について 

・教職員一般転入者人事異動辞令伝達及び新規採用教職員赴任・宣誓式について 

・教育委員会会計年度任用職員辞令交付式について 

・柳川ライオンズクラブ黄色帽子寄贈について 

・柳川市立小中学校長会について 

・教育委員会定例会について 

 

６ 議事の大要 

教育長 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

本日の出席委員は、４名です。定足数に達していますので令和２年

第６回柳川市教育委員会定例会を開会します。 

日程第１「会議録署名委員の指名について」を議題とします。 

会議録署名委員は、瀬戸口委員にお願いします。 

 

（了 承） 

 

日程第２「会期の決定について」を議題とします。 

会期は、本日１日限りとします。 

 

（了 承） 

 

日程第３「教育長の経過報告について」を議題とします。 

 

（教育長報告） 

 

何かご質問等はありませんか。 

 

（特になし） 
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教育長 

 

 

 

生涯学習課長 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

首席指導官 

 

教育長 

 

首席指導官 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次に、日程第４ 議案第１６号「柳川市教育委員会事務局組織規則

の一部を改正する規則の制定について」を議題とします。 

事務局より説明をお願いします。 

 

（説明） 

  

このことについて、何かご質問、ご意見等はありませんか。 

 

（特になし）  

 

ないようですので、本案については、決定してよろしいでしょうか。 

 

（了承） 

 

次に、日程第５「その他報告事項」を議題とします。 

各課より報告をお願いします。 

 

（学校教育課） 

・令和２年度柳川市立小・中学校共通・独自実践具体構想について 

 

（説明） 

 

 中学校区スタンダードについて、もう少し説明をお願いします。 

 

 （説明） 

 

これは、去年末に中学校区の小中学校で話し合ってもらって、今年

それをやっていくということで目玉的なものでございます。コミュニ

ティセンター、学校等にも大きく拡大して貼って、啓発して、地域で

その目標に向かってやっていくということで考えているところでご

ざいます。 

 

このことについて、何かご質問等はありませんか。 

 

（特になし） 
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首席指導官 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

首席指導官 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

首席指導官 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

・令和元年度の小・中学校卒業生の進路先について 

 

 （説明） 

 

かなりがんばったという評価をしています。最後の追い込みが効い

て、よくがんばっているのが如実に出ています。中学校の校長先生達

を評価したところでございます。特徴としては、通信制高校というか、

受け皿としてかなり多くいきだしたというのが現状でございます。有

名校の私立は、ほぼ部活動関係でいっているのが特徴でございます。 

 

このことについて、何かご質問等はありませんか。 

 

（特になし） 

 

・令和元年度生徒指導結果について  

 

（説明） 

 

残念ながら不登校は高止まりしています。高止まりを抑えないとい

けないと考えています。対教師暴力や生徒間暴力は昔よりかなり減っ

ています。 

 

このことについて、何かご質問等はありませんか。 

 

（特になし） 

 

・令和２年度柳川市教育委員会学校訪問日程について 

 

（説明） 

 

今年は異常事態で、学校訪問についても簡易化する可能性も将来的

には残しておきたいと思います。検討していかないといけない状況に

なる可能性もあります。その時は、早めにお諮りしたいと思います。 

 

このことについて、何かご質問等はありませんか。 

 

（特になし） 
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生涯学習課長 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

生涯学習課長 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

図書館長 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

（生涯学習課） 

・令和元年度コミュニティ施設などの利用状況について 

・城内校区公民館長の委嘱について 

 

（説明） 

 

３月が実働していなかったということで、ほぼ１０％減は覚悟しな

いといけません。ですから１０％減になっていないところは、健闘し

ているとの見方ができます。そういう見方をすると、柳川地域が少し

１０％以上減少しているところが多いです。 

 

このことについて、何かご質問等はありませんか。 

 

（特になし） 

 

・柳川市民文化会館建築工事について 

 

（説明） 

 

このことについて、何かご質問等はありませんか。 

 

（特になし） 

 

（図書館） 

・第２次柳川市子ども読書活動推進計画について 

 

（説明） 

 

このことについて、何かご質問等はありませんか。 

 

（特になし） 

 

事務局から他に報告、連絡はありますか。 

４月２０日から始まった子どもの学校預かりと学童保育の預かり

について説明をお願いします。 

 



- 6 - 

 

首席指導官 

 

教育長 

 

 

 

 

田中麻子委員 

 

 

首席指導官 

 

教育長 

 

 

 

江口職務代理者 

 

首席指導官 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 （説明） 

 

メールを出したりして自粛のお願いをして、ご理解をいただいて、

密にならない状態で学校預かりをしている状況です。 

 

このことについて、何かご質問等はありませんか。 

 

学校預かりの時は、先生方が当番みたいな感じでされているのです

か。 

 

はい、そういう形になります。 

 

支援員も活用しています。 

 

他に、何かご質問等はありませんか。 

 

先生方の何割ぐらいの人が在宅勤務をされていますか。 

 

どこの学校も全職員が週５日間に対して３日間とるようになって

いますので、５割は超えているはずです。管理職はなかなかとれてい

ないのは現状だと思いますが、その他の職員については、そういう状

況です。 

 

他に何かご質問、ご意見等はありませんか。 

ないようですので、これをもちまして、令和２年第６回柳川市教育

委員会定例会を閉会します。お疲れ様でした。 

 

次回予定 次回教育委員会定例会 ５月２１日（木）１３時３０分開催決定 

 


